引退する3年生へ・・・

秋田中央高校の優勝で幕を閉じた今夏の高校野球秋田大会。本校は残念ながら2回戦で敗れましたが、鈴木監督の熱いメッセージが7月20日付「朝日新聞」に掲載されました。

監督から選手へ 最後の言葉



秋田修英•鈴木寿宝監督(55)

なくちゃいけない。 で、うん。悔しくてしょうがない。だけどた。うん。悔しくてしょうがない。だけどた。うん。悔しくてしょうがない。だけどかまあこれは結果なので。これを受け入れるまかで、残念だって2回戦 4-5曲利

3年生でベンチからはずれた人たち。勝て3年生でベンチからはずれた人たち。勝てなくてごめんな。俺は、優勝した場合は胴なくてごめんな。俺は、優勝した場合は胴たっていうのは、ベンチから外れてしまったっていうのは、ベンチから外れてしまったっていうのは、ベンチから外れてしまったっていきのは、ベンチからはずれた人たち。勝てると思う。本当勝てなくて悪かったけど。 かなり勇気づけられた。

3年生は高校野球終わってしまうんだけ 3年生は高校野球終わってしまうんだけできて、目標に向かって一生懸命努力してきて、仲間のためにいろんなことをやってあびて、仲間を助けて、というようなことをびて、仲間を助けて、というようなことをで、仲間を助けて、というようなことをがて、仲間を助けて、というようなことをがない。 日標に向かって一生懸命努力ししてきたもの、みんなの財産、みんなで培ってきたもの、みんなの財力っかく積み重ねてきたもの、みんなの財産、みんなで培ってきたもの、みんなの財産、みんなで培ってきたもの、みんなの財産、からなどのである。

 業する3年生らに、監督が「最後のミーティング」でかけた言葉とは――。 40試合が終了。出場した44チームのうち40チームの夏が終わった。高校野球を卒第101回全国高校野球選手権秋田大会は18日までに、1回戦~準々決勝の計

公 重ねた努力 間違いじゃない

3年生でベンチからはずれた人たち。勝て